
 【井泉支部】 

市民座談会懇談内容（概要） 

令和 5年 12月 16日（土）10:00～11:00 

 

懇談テーマ 

「学校の再編成について」 

 

（質問） 

スクールバスについて、運行していない昼間の時間に市民が利用できるよう

な循環バスとして使用することは考えられないか。 

（回答） 

 スクールバスにコミュニティバスとしての機能を含めると金額が大幅に高

くなるため今回は考えていない。市ではデマンドタクシーも運行しているため、

利用状況なども見ながら、次回の検討の際に考えていくことになると思う。 

 

 

（質問） 

学校の校歌の作成方法について、考えはあるのか。 

（回答） 

 他市の例も参考にして、事務局でも案などを出している。音楽の先生の意見

なども聴いて、子どもたちが歌いやすい曲ができればと考えている。 

 

 

（質問） 

市内道路に危険箇所があるが、市でも把握はされているのか。また、直して

いく考えはあるのか。 

（回答） 

 日々の道路パトロールの中で把握はしている。修繕の対応は、毎年の予算編

成の中でも検討しているところ。危険箇所等あれば、教えてもらえれば有難い。   

また、学校でも毎年通学路の安全点検を行っている他、5 年に 1 回は大規模な

通学路安全点検を警察や関係団体と一緒に実施しており、危険箇所は建設課と

も共有している。 

 

 

 



 

 

（質問） 

ふるさと応援寄付の令和 5 年度の目標が 2 億 5 千万円とのことだが、市とし

てはいくら潤うこととなるのか。 

（回答） 

 返礼品が国の基準で寄付額の 3 割以内となっており、宣伝広告費等を差し引

いても、半分の額は市に入る。ただ、市に入った金額の 75％分は地方交付税が

減らされることにもなるので、残りの 25%分が市に入る純粋な額となる。 

（質問） 

羽生市のふるさと応援寄付の返礼品はどういうものがあるのか。 

（回答） 

 冷凍のうなぎや、リポビタン D、ペプシコーラ、お米、ハンバーガーの購入

権、もつ煮や化粧品、カステラなど全部で約 340 種類。返礼品として扱えるよ

うな商品があれば教えていただきたい。 

 

 

（質問） 

子ども医療費助成が第４位と資料にあるが、どのような内容か教えてほしい。

また、大人の医療費助成としてワクチン接種への助成があれば教えてほしい。 

（回答） 

 現在、羽生市では 18 歳までの子ども医療費の自己負担分を無償化にしてお

り第 4 位となっているが、他にも多くの市が第 4 位となっている。また、子ど

ものインフルエンザ予防接種も 1000 円で受診できるようになっている。 

 大人は 65 歳以上の方は、インフルエンザ予防接種が 1000 円で接種可となっ

ている。帯状疱疹のワクチンは、国でも方針が固まっていないため、もう少し

様子をみることとしている。 

 

 

 


